HOYENSULLIVAN

VOLUMEN 2 NÚMERO 10 | 12 PÁGINAS

OCTUBRE-NOVIEMBRE 2023

¡Reivindicada! El veredicto de Álvarez declara a Doherty culpable de difamación

POR DEREK KIRK Y FRED STABBERT III

MONTICELLO - Luis Álvarez ya puede dormir tranquilo.

Tras un juicio con jurado de tres días celebrado el mes pasado en el juzgado Lawrence H. Cooke del condado de Sullivan, Álvarez ha ganado su caso contra el también legislador Rob Doherty en el que Álvarez alegaba difamación de carácter y las alegaciones de Doherty de que sus afirmaciones contra Álvarez eran fundadas.

El veredicto se dictó a las 5 pm de un jueves del mes pasado y Álvarez dijo que casi inmediatamente empezó a recibir llamadas de felicitación de amigos de ambos bandos políticos."No dormí durante casi tres días", dijo Álvarez, señalando la tensión a la que le sometió el caso. "Pero en cuanto se conoció el veredicto, me sentí aliviado".

Un jurado de seis miembros decidió por unanimidad que el presidente de la asamblea legislativa del condado de Sullivan, Doherty, había difamado a su predecesor, el legislador del condado Luis Álvarez, cuando afirmó públicamente que el Sr. Álvarez había insultado a una comisaria del condado y cuando afirmó además que esta acusación estaba "fun-



Luis Álvarez

El jurado, compuesto por cuatro mujeres y dos hombres, emitió su veredicto tras unas dos horas de deliberación después de tres días de juicio en los que declararon diez testigos.

El Presidente del Comité del Partido Republicano del Condado de Sullivan, Greg Goldstein, dijo: "Como organización que se enorgullece de emular la integridad, el honor y el respeto mutuo, el Partido Republicano del Condado de Sullivan está decepcionado por las acciones difamatorias tomadas por el Presidente [Republicano] Doherty hacia su



Robert Doherty

colega, el Sr. Álvarez.

"En ningún caso toleramos ni apoyamos acciones como éstas, ni debería hacerlo nadie", afirmó Goldstein.

Muchos funcionarios públicos se hicieron eco de las observaciones de Gold-

La legisladora Nadia Rajsz, que testificó en el juicio el último día, dijo: "Me alegro de que hava terminado y de que Luis haya sido reivindicado. Las personas que ocupan cargos electos no deben ser denigrantes ni acosar, que ha sido el modus operandi de Doherty desde el principio.

"Han sido cuatro años de comportamiento acosador y de tirarnos debajo del autobús. Así no se hacen los negocios. Un jurado de sus iguales tomó esta decisión basándose en pruebas. Ha tardado mucho en llegar. Esperemos que ahora podamos avanzar y trabajar de verdad", dijo Rajsz.

Rajsz fue la última testigo del juicio y declaró que había trabajado estrechamente con el Sr. Álvarez en la legislatura, que nunca le había oído hablar de esa manera y que le consideraba honesto.

El legislador del condado Ira Steingart, que a menudo estaba en el centro de los ataques de Doherty, dijo: "No estoy sorprendido [por el veredicto]. Me alegro de que se haya limpiado el nombre de Luis. Fue una especie de circunstancia desafortunada que esta situación ocurriera en primer lugar".

El Sr. Álvarez inició su demanda en la primavera de 2021, alegando que el Sr. Doherty actuó con malicia real e imprudentemente hizo estas alegaciones a sabiendas de que eran falsas.

El jurado estuvo de acuerdo.

El Sr. Álvarez declaró en el juicio que nunca insultó al Comisario, y que el Sr.

PÁGINA 4

FOTO CONTRIBUIDAS POR

Mientras las tres víctimas continúan su proceso de curación tras la explosión de una casa la semana pasada, que las dejó en estado crítico, la ciudad de Thompson

ha declarado inseguras siete viviendas de la comunidad Patio Homes, en Kiamesha Lake.

Camino de la recuperación tras una explosión de gas Thompson considera inseguras siete viviendas

POR PATRICIO ROBAYO

KIAMESHA LAKE - La explosión de una casa en Kiamesha Lake en Patio Homes, que provocó la destrucción de viviendas y dejó a tres personas heridas de gravedad, fue causada por una fuga de propano, según la Policía del Estado de Nueva York.

Las tres personas en estado crítico son Robert McDowell, de 36 años, Jessie Mackerley, de 5, y Savanah Mackerley,

Según Shannon Mackerley, tía de Jessie y Savanah, el domingo 8 de octubre las tres víctimas estaban conscientes y en vías de recuperación. Ella compartió que actualmente son capaces de comunicarse, comer, y están haciendo pro-

Sin embargo, Mackerley también dijo que el camino hacia la recuperación total es largo. Los supervivientes tendrán que someterse a más operaciones, sesiones de fisioterapia, rehabilitación y evaluaciones médicas de seguimiento.

Afirmó que por el momento no se habla de su alta médica, ya que aún se encuentran en fase de evaluación de sus lesiones por quemaduras.

PÁGINA 4

¡Reivindicada! El veredicto de Álvarez declara a Doherty culpable de difamación

Doherty emitió un comunicado de prensa el 22 de enero de 2021 haciendo esta afirmación, después de haberse comportado de forma despectiva y hostil hacia él durante su primer año juntos en la Legislatura del Condado y de no haber discutido nunca este asunto con él.

Respuesta de Doherty

"Aunque discrepo vehementemente de la decisión en este caso, acepto el veredicto del jurado, ya que así es como funciona nuestro sistema judicial", declaró Doherty.

"Sigo manteniendo mis acciones y sigo estando orgulloso de mi defensa de una empleada del condado, que, según su propio testimonio, fue atacada e insultada injustamente por otro Legislador del Condado", dijo. "Esta decisión no altera en modo alguno la determinación unánime de la Junta de Ética del Condado, que anteriormente consideró que el Sr. Álvarez había sido verbalmente abusivo con la empleada en cuestión"

Según un comunicado de prensa emitido por el abogado de Álvarez, Michael Sussman, el testimonio de Doherty estuvo marcado por numerosas contradicciones, relatos cambiantes de los hechos y respuestas incoherentes con las que dio en su declaración de hace ocho meses y con las de otros testigos.

Álvarez tiene su día

En su testimonio, Álvarez dijo al jurado que limpiar su nombre y restaurar su reputación motivaron su demanda, no el dinero.

Explicó específicamente que no demandaba por dinero.

El jurado no concedió ni daños compensatorios ni punitivos a Álvarez, quien comentó: "Todo el dinero de este mundo no es tan significativo como que un jurado de nuestros iguales dictamine que el Sr. Doherty me difamó de dos maneras

"Me acusó temerariamente de un acto despreciable, dañando mi bien ganada reputación. Luego tuvo la desfachatez de afirmar que esta acusación infundada era "fundada" cuando sabía perfectamente que mi acusador ni siquiera había planteado tal acusación al hablar de mi conducta al Director de Recursos Humanos o a la Junta de Ética del Condado", dijo Álvarez. "La denuncia nunca fue fundada por nadie. Me siento reivindicada y agradezco el duro trabajo de este jurado y del presidente del Tribunal Supremo, Kevin Bryant."

Posdata

Tanto el Sr. Álvarez como el Sr. Doherty aspiran a la reelección como legisladores este noviembre.

El Sr. Álvarez señaló: "No podemos seguir eligiendo a dirigentes que tienen un profundo desprecio por la verdad y una falta de respeto por los procesos que nuestro Condado ha establecido para investigar las denuncias graves de acoso y discriminación.

"Si el Sr. Doherty creía realmente que yo había incurrido en ese comportamiento despreciable, debería haber respetado la intimidad de la mujer que lo denunció y haberla remitido a las autoridades competentes de nuestro condado para que llevaran a cabo una investigación adecuada", declaró Álvarez.

"En lugar de eso, quiso avergonzarme y asesinarme políticamente, emitió un comunicado de prensa difamatorio y luego se dedicó a hacer publicaciones en Facebook que agravaron el daño", dijo Álvarez. "Pero ha fracasado, y espero seguir prestando mis servicios al condado de Sullivan y a sus residentes".

El Sr. Álvarez se jubiló en 2015 del Departamento del Sheriff, donde sirvió honorablemente durante treinta años.

Alex Kielar ha contribuido a este reportaje.

Camino de la recuperación tras una explosión de gas

"Han hecho progresos significativos en la última semana; sin embargo, aún queda mucho por hacer", afirmó Mackerley.

Breanna Smith, residente de Patio Home en Kiamesha Lake, compartió su experiencia de primera mano sobre el aterrador incidente. Estaba durmiendo la siesta con su hijo de dos años cuando se produjo la explosión de gas, que causó destrucción y caos generalizados.

"Miré por la ventana y vi un montón de aislantes y cosas cayendo del cielo. Miré delante de mí y vi que básicamente la casa estaba partida por la mitad", dijo Smith.

El hijo de Smith dormía en el lado opuesto de la cama y salió ileso cuando su ventana se hizo añicos a causa de la explosión. Actualmente están a la espera de que su compañía de seguros realice una inspección para evaluar los daños estructurales de su edificio, que parecen ser importantes.

En la reunión de la Junta Municipal de Thompson celebrada el 3 de octubre, la junta declaró inseguras varias viviendas debido a la explosión y programó una audiencia pública para el 21 de noviembre a las 7 pm en el Ayuntamiento de Thompson.

Cuando una propiedad se declara insegura, según el código de la ciudad, es necesario repararla si puede hacerse de forma segura o demolerla y retirarla si supone un peligro.

Bill Rieber Jr., supervisor municipal, describió el extenso campo de escombros dejado tras la explosión. Incluía grandes planchas de madera contrachapada, vigas y aluminio metálico esparcidos por una distancia considerable, con algunos escombros situados a varios cientos de metros de la casa donde se originó la explosión.

Las viviendas consideradas inseguras por la ciudad de Thompson son las siguientes:

- 13 Laura Lane
- 9 Laura Lane
- 11 Laura Lane
- 8 James Place12 James Place
- 14 James Place
- 16 James Place

Rieber declaró anteriormente al Democrat que nunca había visto daños como éstos en las cinco décadas que lleva trabajando en el cuerpo de bomberos.

HOYENSULLIVAN

VOLUMEN 2 NÚMERO 10 OCTUBRE - NOVIEMBRE 2023

EQUIPO DE HOY EN SULLIVAN

Editor:

Fred Stabbert III

Redactora:

Rebeca C. Rivera

Diseñadora:

Petra Duffy

Directora de Publicidad:

Barbara Matos

Representante de Publicidad:

Susan Panella

Colaboradores editoriales:

Autumn Schanil, Patricio Robayo Derek Kirk y Anthony Morgano

Llámanos al 845.887.5200



Hudson Valley
Profie GRAS
Productos de Pato
Haga su pedido en línea www.hudsonvalleyfoiegras.com
80 Brooks Rd • Ferndale, NY 12734 • 845-292-2500

Gran oportunidad de empleo
Se busca ayuda durante todo el año a tiempo completo
Pase por la granja para rellenar una solicitud

Para todas las ocasiones

¿Tiene Medicare y Medicaid?

MEDICARE HEALTH INSURANCE JOHN L SMITH Medicare Number/ 1EG4-TE Entitled to/Con der **HOSPITA** MEDICAL XX00000X 000000 0000 0000 00 00/00/0000 LAST NAME JOHN L FIRST NAME / M.I. SMITH 0000 0000 000

Podría ser elegible para obtener beneficios adicionales sin costo adicional con MVP DualAccess (HMO D-SNP). Este tipo especial de plan de seguro de salud ofrece características adicionales para satisfacer sus necesidades personales.

- Subsidios para pagar los suministros de las farmacias de venta libre
- Asignaciones de comestibles*
- Cobertura dental y de la vista
- Viajes gratuitos hacia o desde las visitas al médico
- Su propio equipo de atención personal para ayudar a programar citas médicas, ordenar suministros médicos, asistencia de servicios sociales
- ¡Y mucho más!

Para 2023, MVP DualAccess fue el único plan D-SNP en el Estado de Nueva York calificado con 5 Estrellas por Medicare.



Llame al **1-844-687-1102** (TTY 711)

para obtener más información sobre los médicos de nuestra red o si sus medicamentos recetados estarán cubiertos.

1 de octubre-31 de marzo, los siete días de la semana, 8 am – 8 pm hora del Este. 1 de Abril – 30 de septiembre, lunes-viernes, 8 am-8 pm.



MVP Health Plan, Inc. es una organización HMO-POS/PPO/HMO D-SNP con un contrato de Medicare y un contrato con el programa Medicaid del Estado de Nueva York. La inscripción en MVP Health Plan depende de la renovación del contrato. Este plan es un plan de necesidades especiales de doble elegibilidad (D-SNP). Su capacidad para inscribirse se basará en la verificación de que tiene derecho tanto a Medicare como a asistencia médica de un plan estatal bajo Medicaid. MVP Health Care cumple con las leyes federales de derechos civiles aplicables y no discrimina por motivos de raza, color, origen nacional, edad, discapacidad o sexo (incluida la orientación sexual y la identidad de género). Cada año, Medicare evalúa los planes basándose en un sistema de Y0051 8180 M calificación de 5 estrellas.

^{*}Para aquellos que califican con padezcan determinadas enfermedades crónicas.

El Legislativo aprueba un plan de gastos para el acuerdo sobre opioides

POR ALEX KIELAR

MONTICELLO - El mes pasado, la Legislatura del Condado de Sullivan aprobó su plan sobre cómo gastar las porciones restantes de los \$ 1.4 millones de dinero de liquidación de opioides.

La semana pasada, el Grupo de Trabajo sobre Drogas del condado presionó a la Legislatura para que asignara más de los aproximadamente 400,000 dólares con los que cuenta hasta la fecha. El plan de gastos completo fue aprobado sin más discusión el 21 de septiembre, e incluye dinero que fue designado previamente para la aplicación de la ley y el apoyo de primera respuesta.

"Éramos conscientes de que entraba dinero", declaró Ira Steingart, miembro del Comité Ejecutivo. "Sabíamos que parte no se distribuía. Así que me siento igual de responsable siendo uno de los nueve [miembros de la Legislatura]. En resumidas cuentas, no necesitamos que ellos [el Grupo de Acción contra la Droga] nos lo digan. Aun así, deberíamos haber actuado. No fue intencionado, no lo creo, pero no hicimos nuestro trabajo".

La cantidad de dinero autorizada por la resolución es de hasta \$772,000 y el condado también recibió \$670,076 en ayuda estatal suplementaria de la Oficina de Servicios y Apoyos contra la Adicción del Estado de Nueva York (OASAS). Los fondos que se autorizaron previamente en una resolución anterior para adoptar el Plan de Gastos del Acuerdo de Opioides 2022-2027, no se han gastado pero siguen disponibles para su uso adecuado según lo aprobado por la Legislatura del Condado.

Los usos aprobados de los fondos incluyen el tratamiento del trastorno por consumo de opiáceos (OUD), el apoyo a las personas en tratamiento y recuperación, la conexión de las

personas a la atención, la atención a las necesidades de las personas implicadas en la justicia penal, la atención a las necesidades de las mujeres embarazadas o con hijos y sus familias, la prevención de la prescripción excesiva y la dispensación de opiáceos, la prevención del uso indebido de opiáceos, la prevención de muertes por sobredosis, el apoyo a los primeros en responder y la coordinación, formación, investigación y análisis de todos estos esfuerzos.

aprobaron las siguientes autorizaciones de financiación con efectos del 1 de julio de 2023 al 30 de junio de 2024:

- \$ 25,000 a Caridades Católicas de Orange, Sullivan y Ulster para la prevención escolar de Demasiado bueno para las drogas
- \$ 334k a Caridades Católicas de Orange, Sullivan y Ulster para Servicios - Psiquiatras, Enfermería, Servicios Residenciales, Enfermería, Servicios Residenciales, Directores

de Enfermería de Drogas y Apoyo a la Cárcel de Descarga

- \$ 60-75k a Bold Gold Media Group para Marketing - Publicidad
- \$ 33,000 a Lamar of Scranton para marketing - señalización
- \$15,000 para el Departamento de Policía de la Villa de Liberty para el Equipo de Respuesta Rápida, Seguimiento de Sobredosis No Fatales
- \$11k al Departamento de Policía de la Villa de Liberty para el Programa EAP de Oficiales
- \$ 89,000 a Sullivan 180 para programas de prevención y escolares/juveniles
- \$ 85,000 dólares a Action Towards Independence, Inc. para servicios integrales para personas con trastornos por consumo de opiáceos y enfermedades mentales concurrentes. Wrap-around servicios incluyen: apoyo a la vivienda, asistencia de transporte y servicios de apoyo a la gestión de casos
- \$ 105,000 para The Corona Self Help Center Inc. para servicios de capacitación y apoyo entre iguales



Generoso apoyo brindado por:



1, 2, 3 NATION BEAT

OCTUBRE 21 | 11AM

CADA ESPECTACULO ES PAGA LO QUE PUEDAS, MANTENIENDO LAS ARTES Y LAS EXPERIENCIAS COMPARTIDAS DISPONIBLES PARA TODOS.

¡Ritmos brasileños, brass band al estilo de Nueva Orleans, jazz y funk para toda la familia!



HOY EN SULLIVAN

ilr jugar!

Disfrute de la diversión familiar donde viva.

El otoño es un buen momento para la diversión familiar en el lugar donde vive. Recorre el Sendero de la Paloma. Hacer una caminata. Visita las alpacas en Buck Brook Alpacas.

Descargue la aplicación Sullivan Catskills Go y vea todo lo que hay que hacer.

NO TE PIERDAS PAZ,
AMOR Y CALABAZAS
12-29 DE OCTUBRE
Centro de las Artes Bethel Woods

SENDERO EMBRUJADO

27 Y 28 DE OCTUBRE Alpacas de Buck Brook

SULLIVAN
CATSKILLS





SullivanCatskills.com 1.800.882.CATS

This institution is an equal opportunity provider and employer.

¿TIENES UN NEGOCIO BASADO EN EL TURISMO?

Únase a la Sullivan Catskills Visitors Associatio. Te ayudaremos a promocionar tu empresa y atraer a la gente a su puerta. 6 La Comunidad La Comunidad **7** HOY EN SULLIVAN HOY EN SULLIVAN OCTUBRE - NOVIEMBRE 2023 OCTUBRE - NOVIEMBRE 2023

Search OS Fraud Alert

County Clerk lanza un servicio de alerta gratuito

MONTICELLO - Sullivan County Clerk Russell ayudar a los propietarios a proteger uno de sus activos más valiosos. Con Alerta de Fraude, cualquier persona puede inscribirse para recibir alertas por correo electrónico cada vez que un documento, como una escritura o hipoteca, se registra bajo su nombre.

"Este servicio ofrece a los propietarios una forma fácil de estar tranquilos", afirma Reeves.

Según el FBI, el fraude inmobiliario es uno de los delitos de guante blanco de más rápido crecimiento. El fraude en las escrituras puede producirse cuando alguien registra un documento fraudulento en la Oficina del Secretario, cambiando aparentemente la titularidad de su propiedad. También pueden registrarse hipotecas y gravámenes fraudulentos con respecto a una propiedad.

"A menudo, este tipo de fraude puede pasar desapercibido si el dueño de la propiedad no comprueba periódicamente los registros en la Oficina del Secretario", advirtió Reeves, señalando que el Departamento de Tierras de la Oficina del Secretario del Condado de Sullivan sólo revisa los requisitos para el registro y no tiene autoridad para negarse a registrar un documento preparado correctamente, incluso si potencialmente puede terminar siendo

Aunque la comprobación no impide que se produzca la actividad fraudulenta real, proporciona una alerta temprana de lo que, de otro modo, podría haber pasado desapercibido. (Tenga en cuenta que, aunque se demuestre que es fraudulento, ningún documento puede eliminarse de los registros oficiales sin una orden judicial de un juez).

Los consumidores deben tomar medidas rápidas y apropiadas si determinan que una grabación es fraudulenta. Pueden inscribirse ahora gratuitamente en la alerta de fraude en

https://searchiqs.com/fraudalert?CC=NYSUL Reeves ofrece ahora un servicio gratuito para o visitar https://sullivanny.us/Departments/ Clerk/Fraud.

Todo lo que se pide es que proporcione un nombre para supervisar. Tenga en cuenta que puede haber otros propietarios locales que compartan el mismo nombre, por lo que se generarán notificaciones para cualquier nombre coincidente en el condado de Sullivan.

Reeves recomienda otras medidas que los propietarios pueden adoptar para estar más

- Si su propiedad no está ocupada, debe comprobar a menudo que no está ocupada - Pide a alguien de confianza que cuide de
- tu casa si vas a ausentarte durante un periodo
- No deje que el correo se acumule si va a salir
- Asegúrese de que las oficinas del tasador y del recaudador de impuestos tienen la dirección postal correcta suya o de la persona que debe recibir avisos sobre su propiedad.
- Póngase en contacto con el asesor y el recaudador de impuestos si de repente deja de recibir avisos que solía recibir, como la factura

Si cree que puede ser víctima de un fraude inmobiliario, actúe con rapidez:

- Informar del fraude a la Oficina del Sheriff del Condado de Sullivan llamando al 845-794-
- Ponerse en contacto con las oficinas del asesor fiscal y del recaudador de impuestos para alertarles del presunto fraude.
- Considere la posibilidad de consultar a un abogado, ya que ni el Secretario del Condado, ni el asesor, ni las oficinas de recaudación de impuestos pueden emprender acciones legales en su nombre para revertir la actividad

Estudiantes y Sullivan 180 ayudan a embellecer Liberty Middle School

LIBERTY - El miércoles, 27 de septiembre, los estudiantes de Liberty Middle School ayudaron a plantar seis árboles para ayudar a proporcionar sombra en el patio de recreo.

Unas tres docenas de alumnos salieron por turnos para ayudar a rellenar los agujeros excavados por el equipo de mantenimiento de la escuela, que también colocó los árboles en los

"Creo que fue una experiencia divertida", dijo Conner Baum, alumno de sexto grado. "Me sentí bien al ayudar". Lily Kehrley estuvo de acuerdo.

"¡Fue muy divertido, y quiero verlos crecer!", dijo el alumno de sexto grado. "Fue divertido porque seremos parte de la escuela cuando nos graduemos".

A principios de semana, el equipo de mantenimiento también plantó arbustos delante de la escuela. La financiación del proyecto fue posible, en parte, gracias a una subvención de embellecimiento escolar de 1,880 dólares de Sullivan 180.

"Liberty Middle School está encantada de aceptar la subvención Sullivan 180 Beautification Grant. Este generoso apoyo nos ayudará a mejorar la belleza y la vitalidad de nuestro medio ambiente, un árbol a la vez", dijo el director de



FOTO CONTRIBUIDAS POR

Alumnos de Liberty Middle School ayudando a embellecer su escuela.

la Escuela Secundaria Heather Cheh. "Juntos, crearemos una comunidad más verde v vibrante que las generaciones futuras apreciarán. Gracias por invertir en la belleza natural que nos rodea y por colaborar en nuestra misión de hacer de nuestra escuela un lugar mejor."

Mientras los alumnos separaban

rellenaban alrededor de los árboles, Carmela Hugel, gestora del programa de embellecimiento de Sullivan 180, les enseñó más cosas sobre los árboles plantados: dos de espino blanco, dos de abedul de río y dos de arce de octubre.

"Me encantó la plantación y me gustaría que pudiéramos repetirla el año las piedras y el césped de la tierra y que viene antes de ir al instituto", dijo

Damien Keating, alumno de séptimo Los estudiantes que participaron

fueron elegidos por profesores y administradores porque han adoptado los principios del Líder en Mí y han mostrado los 7 Hábitos. "Crear estudiantes líderes y buenos

ciudadanos es importante", dijo Cheh. "Ofrecemos oportunidades como ésta a los estudiantes que muestran esas cualidades vitales".

La ventaja añadida fue que pudimos disfrutar de un hermoso día al aire libre mientras ayudábamos a la escuela.

"Fue muy agradable poder salir al exterior y participar en la tarea de hacer de nuestra escuela un lugar mejor y más bello", dijo Shea-Leigh Kristiansen, alumna de octavo curso. "Creo que es importante no sólo crear una comunidad escolar saludable, sino también un lugar hermoso para tener esa comunidad".

"También hubo varias personas en LCSD sin las cuales no podríamos haber hecho esto", dijo Cheh. "Un agradecimiento especial al personal de LMS Malinda Kristiansen y Tony Lesczynski, v al personal de LCSD Building and Grounds James Black, Joe Davis v Michael Black".

¿Qué es la nueva toma de COVID y cómo se encuentra?

en el otoño y el invierno, una época

habitual en la que el COVID-19 y otras

enfermedades respiratorias circulan en

grandes cantidades por todo el país",

Según los CDC, es seguro y acept-

misma cita de vacunación.

pedido la vacuna COVID:

able recibir varias vacunas, como la

COVID-19 y la de la gripe, durante la

Dónde encontrar una vacuna COVID

Siempre es mejor comprobar con su

proveedor de atención sanitaria si le

administrará la vacuna COVID-19, pero

si no es así, estas farmacias han confir-

mado a Salud Pública que ofrecen o han

Remedios Riverside, Callicoon, 845-887-

Farmacia K&K, Liberty, 845-292-3430

The Medicine Shoppe, Liberty, 845-292

Walgreens, Liberty, 845-292-4114

Walgreens, Monticello, 845-791-1301

Farmacia Rock Hill, Rock Hill, 845-791-

Farmacia Shoprite, Monticello, 845-794-

Farmacia Walmart, Monticello, 845-796-

Liberty - Salud Pública del Condado de Sullivan guiere cortar a través de cualquier confusión con respecto a la última vacuna COVID, que ahora se está desplegando "La mayoría de la gente aún puede

vacunarse gratuitamente contra la COVID-19", afirma la Directora de Salud Pública, Karen Holden, "Si tiene seguro médico, la mayoría de los planes cubrirán las vacunas contra la COVID-19 sin coste alguno, aunque es posible que tenga que utilizar una farmacia o un centro sanitario aprobados y pertenecientes a la red. Consulte con su proveedor de seguros" "Si no tienes seguro médico o tienes un

plan de salud que no cubre el coste de las vacunas COVID-19, es posible que aún puedas obtener una vacuna gratuita en las farmacias que participan en el Programa Bridge Access de los CDC", añade. "Pero tendrás que confirmarlo directamente con la farmacia". Las vacunas actualizadas se crearon para atacar más de cerca las cepas de coronavirus que se observan actualmente. Estas vacunas reducen significativamente el riesgo de desarrollar complicaciones graves por COVID-19 y de hospitalización, protegiendo en última instancia contra enfermedades graves evitables o la muerte.

La propia Salud Pública no ofrece ni administra actualmente la vacuna, debido a la necesidad de facturar (en lugar de

ofrecerla gratuitamente, como hicieron "La vacunación es especialmente impor posible las autoridades federales y tante a medida que nos adentramos estatales durante la pandemia).

DESTACADO: Enríquez Velásquez, de LPP

Cuando Enrique Velasquez '23 se mudó a South Fallsburg desde Honduras en 2017, no sabía nada de inglés. Tenía dificultades, pero estaba decidido

"Cuando llegué aquí, no sabía nada de inglés", dice Velásquez, que nació en Nueva Jersey y se trasladó a Honduras con su madre a una edad temprana. "Me sentía desamparado. Fue una época dura para mí. Soy el tipo de persona que siempre intenta hacerlo lo mejor posible, pero, cuando llegué aquí, no podía hacer nada. Entonces conocí a Valerie".

Valerie Brescia, entonces tutora y coordinadora del recién creado Liberty Partnerships Program de SUNY Sullivan, es ahora Directora del Programa, que forma parte del Liberty Partnership Program (LPP) estatal. El LPP de SUNY Sullivan y sus socios de la comunidad ayudan a los jóvenes desfavorecidos y de bajo rendimiento de la zona a prepararse para la universidad y la carrera profesional, a través de un programa de verano, así como de tutorías durante todo el año, clases de técnicas de estudio, apoyo de ESL, excursiones y talleres de admisión y ayuda financiera. En 2023, SUNY Sullivan LPP atendió a más de 300 estudiantes de los distritos escolares de Liberty y Monticello y de Sullivan County BOCES.

Tras conocer a Brescia en 2017, Velásquez se triunfar".

convirtió en uno de los primeros estudiantes de

"Me hablaba en español, v para mí era un alivio que alguien me hablara en español", dice Velásquez, que estaba decidida a aprender inglés. "Recuerdo quedarme después de la escuela hasta las 7:30 de la noche. Val me ayudó mucho. Era tan amable conmigo y tan paciente. Si no hubiera recibido esa ayuda de LPP, no creo que estuviera hablando tanto inglés".

Seis años más tarde, Velásquez se ha graduado en SUNY Sullivan y ha sido mentor y tutor bilingüe de SUNY Sullivan LPP durante dos años. Obtuvo su título en Artes Liberales y Ciencias mientras estudiaba a tiempo completo, vivía solo con un hermano menor y tenía dos trabajos. También trabaja a menudo como traductor en admisiones, orientación y otros eventos de SUNY Sullivan. El pasado mes de abril, Velásquez asistió a la Cumbre Juvenil Empire Promise del Liberty Partnership Program en Albany como mentor y antiguo alumno del programa LPP.

"Se ha convertido en todo y más de lo que pensé que podría llegar a ser cuando lo conocí en 2017", dijo Brescia. "Es una persona que se ha hecho a sí misma, que sabe cuándo pedir ayuda pero que pone las piernas y los kilómetros necesarios para

"SUNY Sullivan me ha brindado la oportunidad de hacer carrera", dijo Velásquez. "Siempre estaré agradecido por ello".

Este verano, Velásquez trabajó con estudiantes locales en el Programa de Verano de LPP, de seis semanas de duración, que ofrece apoyo profesional y académico, visitas a la universidad y programas de educación financiera, nutrición, formación de equipos, relaciones saludables otros a estudiantes locales de secundaria v bachillerato. Este verano participan más de 50 estudiantes de los distritos escolares de Liberty y Monticello y de Sullivan County BOCES.

Además de ser un modelo para los estudiantes, Brescia y otros miembros del Programa de Verano dicen que Velásquez tiene un gran impacto personal en las experiencias de los estudiantes en el programa, consiguiendo que se abran y participen en las actividades, especialmente los estudiantes que saben poco inglés.

"Creo que es un gran mentor", afirma Junior Sánchez, facilitador de Follow Us to Success, uno de los socios del Programa de Verano. "Consigue que estos chicos comprendan que él ya ha pasado por eso y que, si él puede hacerlo, ellos también pueden. Ha allanado el camino a muchos de

"Siento que estoy devolviendo lo que una vez me

dieron", dijo Velásquez, que dijo entender lo que es luchar. "No es fácil deshacerse de esa sensación de que uno no encaia. Ouizá pueda hacer un pequeño cambio en la vida o la mentalidad de una persona"

Durante el año escolar, Velázquez ha trabajado para LPP como tutor bilingüe, de ciencias y matemáticas en distritos escolares locales. El año pasado trabajó con estudiantes del Distrito Escolar Central de Liberty. Markella Nikolis, consejera escolar en Liberty High School, dijo que el enfoque amable y servicial de Velázquez línea. ha tenido un gran impacto en los estudiantes de

"Enrique se convirtió fácilmente en parte de nuestra comunidad escolar", dijo Nikolis, consejero escolar de Liberty High School "Él entiende cómo llegar a todos nuestros estudiantes sin importar su estilo de aprendizaje, antecedentes o habilidades."

El Superintendente de Liberty, Dr. Patrick I. Sullivan, dijo que los beneficios de la asociación del distrito con LPP van más allá de las aulas.

"El impacto de nuestra colaboración con el Liberty Partnership Program de SUNY Sullivan va más allá de los años que nuestros estudiantes asisten a Liberty Central Schools", dijo Sullivan. "Apreciamos la relación de colaboración con LPP,

y todo lo que hace por nuestros estudiantes

dentro de nuestros pasillos y más allá". Mirando hacia el futuro, Velásquez dijo que probablemente se tomará un semestre libre pero que espera seguir una carrera de cuatro años, probablemente en ciencias, especialmente astronomía. Por ahora, seguirá trabajando para LPP y en su trabajo nocturno y de fin de semana en Walmart en Monticello. Siempre deseoso de aprender más, también ha estado estudiando francés por las tardes a través de un programa en

"Es una gran oportunidad, como una llave que abre una puerta a más conocimiento", dijo Velásquez, que afirmó estar ansioso por aprender más sobre otras culturas. "Mi forma de pensar es ¿por qué no aprender algo? ¿Por qué no leer un libro? ¿Por qué no convertirte en la mejor versión

Brescia llama a Velásquez el "tutor que lleva

"Es el héroe de mucha gente. Es uno de mis héroes", afirma Brescia, que se apresura a decir que todo su personal lleva capa. "Tengo la suerte de contar con un gran equipo".

Para más información sobre el LPP de SUNY Sullivan, visite sunysullivan.edu/libertypartnerships-program.

En estas condiciones... Estipulaciones solicitadas para la resolución anticipada del PUD

POR DEREK KIRK

LIBERTY - Como la Junta de Liberty Town prepara una resolución de ley local en relación con el proyecto de Lake Hills Estate Planned Unit Development (PUD), Supervisor Frank DeMayo preguntó a sus compañeros miembros de la junta si tenían alguna condición que tienen para el consejo legal de la Ciudad, Ken Klein, para agregar al proyecto de legislación local anticipada.

La resolución, si se aprueba, permitiría que el proyecto situado entre Kelly Bridge Road y la ruta estatal 55, que abarca aproximadamente 80 acres de terreno y bordea el lago Swan, siga adelante ante la Junta de Planificación Municipal.

El promotor solicita un PUD que permitiría construir hasta 180 viviendas privadas en la propiedad, así como una serie de edificios públicos que incluirían comercios

Como su estipulación, miembro de la Junta Municipal de Brian McPhillips pidió que Klein proyecto en la resolución de la oportunidad de que la ciudad tiene un análisis en profundidad de la lengua en el código de zonificación que se refiere a PUDs. Ese lenguaje se puede encontrar en la sección 147-23 del Código de la ciudad.

"Creo que se va a utilizar de una forma que beneficiará a algunos y perjudicará a muchos, por lo que temo que se utilice de una forma que no estaba prevista cuando se elaboró el PUD original [en 1987]",

Klein señaló que, en caso de que la Junta Municipal



pretendiera cambiar la redacción tras su análisis, sería necesaria una ley local para modificar la zonificación

Una preocupación específica que plantearon los disidentes del proyecto fue el lenguaje que implicaba un incentivo monetario de 2,500 dólares por unidad para el Comité de Parques y Recreación de la ciudad por parte del solicitante si se dejaba sin desarrollar espacio abierto adicional en un determinado porcentaje de acres dentro de la propiedad.

El público ha expresado su opinión sobre el incentivo monetario, así como su preocupación por el tráfico potencial y el impacto medioambiental.

"El dinero llegará. Haremos que venga si es necesario, pero el desarrollo abierto a las personas que no viven aquí es incorrecto e injusto para las personas que eligieron vivir aquí todos los días y hacer de este nuestro hogar", dijo Erin Smith, residente de Kelly

DeMayo señaló que para llegar a las 180 unidades

FOTO CONTRIBUIDAS POR

Liberty Town miembro de la Junta Brian McPhillips, a la izquierda, expresó su petición de revisar el desarrollo de la unidad planificada (PUD) lenguaje Código de Zonificación, la Sección 147-23, como condición para ser escrito en una resolución anticipada en relación con el proyecto de Lake Hills Estate PUD. La resolución, si se aprueba, tendría el proyecto de proceder ante la Junta de Planificación de la ciudad para su posterior discusión. Concejal Vince McPhillips está a la

que el promotor está impulsando, equivaldría a unos 300,000 dólares

llegó a decir que esta opción "ni siguiera está realmente sobre la mesa".

DeMayo explicó que, además de opinar que las unidades extra no valdrían lo suficiente, ni siquiera es ése el motivo por el que la ciudad se plantearía el proyecto en primer lugar. Dijo que el dinero no "haría o rompería la ciudad".

Además de estar de acuerdo con la solicitud de revisión de McPhillips idioma, DeMayo señaló algunas condiciones que deseaba impartir a sí mismo - incluyendo un análisis visual del proyecto se completará, una vista previa de los diseños de los estilos de las posibles casas que se construirían en la propiedad, un estudio de tráfico y otros requisitos SEQR (Estado de Revisión de Calidad Ambiental) se incluirán en la resolución.

Según DeMayo, el solicitante se presentó ante la Junta Municipal el 7 de mayo, tras la reunión conjunta de la Junta Municipal y la Junta de Planificación, y solicitó que el plazo comenzara entonces. Sin embargo, se renunció a ella después de la ciudad pidió más tiempo para investigar el PUD. DeMayo dijo que ahora que la investigación se ha hecho, la aplicación se ha determinado que es completa.

Desde entonces, una carta del abogado de Lake Hills Estate ha solicitado que el calendario del proceso comience al final de la reunión anterior, a lo que DeMayo señaló que no tenía objeciones - permitiendo 45 días para aprobar o denegar la resolución y, en última instancia, el proyecto. Esto fija la fecha final en torno al 10 de octubre.

"No podemos seguir pateando la piedra por el camino", dijo DeMayo más tarde al Demócrata.

El lunes por la tarde no se tomó ninguna decisión sobre el PUD. DeMayo dijo que el proyecto tiene un largo camino por recorrer en su proceso actual, con muchos cambios y alteraciones previstas en el camino.

"Sigamos la ley y los hechos, y los hechos dictan que esto es lo que tenemos que hacer", dijo DeMayo. "Pero esto no significa en absoluto que el proyecto esté aprobado".





Sullivan 180 y el Rural Health Network se complacen en presentarles la segunda edición de la

Guía de Recursos Comunitarios.

Puede acceder a la versión electrónica de esta quía escaneando el código QR que aparece a continuación.

Esperamos que ésta sea una ayuda que le permita conectar con los recursos y le capacite para que pueda ayudarse a sí mismo, a su familia y a sus amigos siempre que necesite ayuda.



¿QUÉ QUIERO QUE **SEPAN MIS SERES QUERIDOS?**

Es una conversación que debe tener y nosotros podemos ayudarle.

Si usted es como la mayoría de la gente, querrá asegurarse de que sus seres queridos estén atendidos cuando se enfrente al final de su vida. No es necesario que espere a necesitar los cuidados paliativos para empezar a planificar; permítanos cumplir sus deseos y gestionar sus cuidados mientras usted aprovecha al máximo el tiempo que le queda.

Hospice entiende que no hay dos personas iguales y que tampoco lo son sus cuidados. Estamos aquí para asegurarnos de que aprovecha al máximo su tiempo y de que sus deseos son honrados y respetados.



Más información: Sullivan180.org

Síguenos en 🕜 📵 🔼 Llama al 845-295-2680



845-561-6111

www.hospiceoforange.com 800 Stony Brook Court, Newburgh, NY 12550 Diseñado por AJRoss www.ajross.com





MVP Health Care tiene opciones de planes gratis o a bajo costo, incluidos Medicaid, Child Health Plus, y Plan Esencial.

Llame al **1-866-509-9721** (TTY 711) o visite **mvphealthcare.com/hoy**.



Department of Health

e ir a trabajar.

Medicaid



1-844-946-8010 (TTY 711).

\$0 al mes*
con \$0 para atención virtual.





La elegibilidad depende del tamaño y los ingresos del grupo familiar. Los servicios de atención virtual de MVP a través de Gia están disponibles sin costo compartido para la mayoría de los afiliados. Las consultas presenciales y los referidos pueden estar sujetos a costo compartido según el plan.

Para saber más sobre cómo solicitar el seguro de salud, incluidos Medicaid, Child Health Plus, Plan Esencial, y Planes de Salud Cualificados, a través de NY State of Health, el Mercado Oficial de Planes de Salud, visite www.nystateofhealth.ny.gov o llame al 1-855-355-5777.

MVP Health Plan, Inc. cumple con las leyes federales sobre derechos civiles. MVP Health Plan, Inc. no excluye a las personas ni las trata de manera diferente debido a su raza, color, nacionalidad, edad, discapacidad o sexo (incluida la orientación sexual y la identidad de género).

Esta información está disponible en otros formatos para afiliados con necesidades especiales o que hablen otro idioma que no sea español. Llámenos al 1-844-946-8010 (TTY 711).

ATTENTION: If you speak English, language assistance services are available to you free of charge, call 1-844-946-8010 (TTY 711). 注意:如果您使用繁體中文,您可以免費獲得語言援助服務。請致電

Los planes de beneficios de salud se emiten o son administrados por MVP Health Plan, Inc.; MVP Health Insurance Company; MVP Select Care, Inc.; y MVP Health Services Corp., subsidiarios operativos de MVP Health Care, Inc. No todos los planes están disponibles en todos los estados y condados.

10 Los Deportes Hoy en sullivan octubre - noviembre 2023



FOTO CONTRIBUIDAS POR

De izquierda a derecha, Michael Weiner, Muun Queen Malone, Zuequal Harrison-Bailey y el Dr. Ivan Katz.

Fallsburg honra al equipo campeón de voleibol de la Sección IX de 1993

FALLSBURG - El 29 de septiembre de 2023, el Distrito Escolar Central de Fallsburg celebró el 30 aniversario del equipo campeón de voleibol de la Sección IX Clase C de 1993. Dieron la bienvenida de nuevo a hermanas y ex compañeras de equipo, Zuequal Harrison-Bailey y Muun Queen Malone (de soltera Harrison), para compartir su experiencia en el equipo.

Después de entrar en los playoffs de 1993 como cuarto cabeza de serie, Fallsburg dio una gran sorpresa contra el primer cabeza de serie, O'Neill, en la primera ronda. Luego pasaron a derrotar al segundo cabeza de serie, Burke Catholic, por 3-1 en la ronda final, marcando el primer y único campeonato seccional del equipo desde que fue ascendido a la clase C. Incluso con su carrera en los playoffs llegando a su fin en la final regional, su éxito inesperado vivirá a perpetuidad.

Zuequal Harrison-Bailey, senior y capitana del equipo durante la temporada de 1993, obtuvo una beca completa para jugar al voleibol en la Virginia Union University. Tras graduarse, se convirtió en la entrenadora de voleibol de su alma mater, ganando el premio a

la Entrenadora del Año y participando en tres campeonatos de la conferencia. Actualmente reside en Richmond, Virginia, y dirige una organización sin ánimo de lucro que orienta a niños en edad escolar.

Muun Queen Malone, junior durante la temporada 1993, obtuvo el puesto de capitana del equipo tras la marcha de Zuequal. Tras graduarse, asistió a la Universidad de Hampton para seguir la carrera de enfermería. Reside en Atlanta, Georgia, y actualmente es enfermera practicante y profesora en la Universidad Estatal de Kennesaw.

Antes del partido de voleibol contra Liberty, Harrison-Bailey y Malone fueron presentadas por su antiguo entrenador, Michael Weiner, y el Superintendente, Dr. Ivan Katz. Reflexionaron sobre su propio viaje después de la escuela secundaria y proporcionaron palabras de aliento a los miembros del equipo de voleibol.

"Lo que quiero decirles hoy es que averigüen exactamente lo que quieren", dijo la Sra. Harrison-Bailey, "y den el cien por cien cada día".

De izquierda a derecha, Michael Weiner, Muun Queen Malone, Zuequal Harrison-Bailey y el Dr. Ivan Katz.



Amo El Condado de Sullivan. Crecí aquí, y regresé después de mis estudios Universitarios, porque aquí es donde está my corazón. Me

casé con Vanessa, mi amor de secundaria. Estamos construyendo nuestra casa en Bethel donde queremos comenzar una familia, porque creo en El Condado de Sullivan y sé que podemos hacerlo aún mejor. Estoy postulado para legislador en el Distrito 1 el las líneas del partido Demócrata e Independiente Sullivan United.

A todos nos importa el **Gobierno abierto**, la buena administratión y los buenos servicios. La atención médica nos afecta a todos, especialmente a los desfavorecidos y los envejecientes. Tenemos uno de los mejores ambientes y debemos proteger nuestros recursos naturales. Debe haber un enfoque equilibrado para desarrollar nuestra economía y mantener nuestra naturaleza rural. La adicción nos está costando vidas, familiars y dinero. Muchos de nuestros vecinos están empobrecidos, tienen hambre y carecen de oportunidades.

¿Cómo te sientes acerca de estos temas? Soy in buen oyente y estare visitando su vecindario para escuchar sus ideas para hacer avanzar el Condado de Sullivan. También volveré aquí para compartir más de mis pensamientos.

Deseando conocerte,

Escanea para ver el Distrito 1



MattMcPhillips.com

Pagado por el Comité para elegir a Matt McPhillips.







Alineación de las ruedas

ÁNGULO DE EMPUJE DE 2 RUEDAS

Total 4 **Ruedas**

Calibración SAS en y 10 dólares adicionales

en la mavoría de

El SAS afecta a la estabilidad/tracción del vehículo y controla el ESC (Control Electrónico de Estabilidad)



OFERTAS DE RECAMBIO DE FRENOS

Sustituir 4 pastillas de disco

■ Inspeccione las pinzas y los rotores

■ Incluye herrajes

OEM DÉLANTERO O TRASERO

INSTALADO POR EJE En la mayoría



FORROS ESPECIALES PARA FRENOS Y ROTORES

Sustituir 4 pastillas de disco

■ Inspeccionar las pinzas y sustituir los rotores

■ Incluye herrajes **OEM DÉLANTERO O TRASERO**

INSTALADO POR EJE En

SUSTITUYA LAS PIEZAS DESGASTADAS CON MOOG PROBLEM SOLVERS

★ AYUDAR A MANTENER LA ALINEACIÓN ★

★ PRÔLONGAR EL DESGASTE DE LOS NEUMÁTIĈOS ★

★ MEJORAR EL CONTROL DEL VOLANTE **★**

★ REDUCIR EL RUIDO Y LAS VIBRACIONES DEL FRONTAL ★

www.AutoAlignmentWorld.com

176 EAST BROADWAY MONTICELLO NY (845) 794-4453 Mon-Fri 8 AM - 6 PM

86 DOLSON AVENUE, MIDDLETOWN NY (845) 342-2076 Mon-Fri 8 AM - 6 PM

Serviendo a sus necesidades automovilísticas desde 1968

Alineaciones • Frenos • Servicio de neumáticos y ruedas • TPMS • Nitrógeno • Dirección y Suspensión Reparación de ejes y juntas homocinéticas • Inspección de Vehículos



Tres ubicaciones para servirle!

176 EAST BROADWAY, MONTICELLO, NY

(845) 794-4455 Mon-Fri 8 AM - 6 PM (845) 342-2036

Mon-Fri 8 AM - 6 PM

76 DOLSON AVE, MIDDLETOWN, NY 395 ROUTE 211 EAST, MIDDLETOWN, NY

(845) 343-3328

Mon-Fri 8 AM - 6 PM

(¡Hablamos Español!)

PONGA EN MARCHA **SU CARRERA**



CAPACÍTESE PARA TRABAJAR CON ROLLING V

¡Capacite se hoy para desempeñar un papel muy importante coma asistente de conductor de autobus! Nuestra capacitación le dara las habilidades para ponerle en un camino hacia una posición satisfactoria en su comunidad. Los asistentes de conductores de autobuses de nivel inicial tienen enormes oportunidades de desarrollo en nuestra empresa.

Sea parte de una empresa respetada en su comunidad y comience un camino hacia una nueva carrera.

Todos las solicitantes estan sujetos a:

- Pruebas de Pre-empleo y pruebas aleatorias de drogas
- · Revision de antecedentes
- Cumplir con las requisitos de trabajo de Estados Unidos
- Tener una licencia de conducir valida del estado de Nueva York con menos de 5 puntos
- Presentar dos formas de verificación de identificación emitida por el gobierno o el estado
- · Presentar un certificado de nacimiento original

Tenemos oportunidades en Ellenville, Fallsburg, Liberty, Livingston Manor, Monticello, Tri-Valley y Walton

Venga a trabajar para una empresa respetada y que juega un papel integral en su comunidad

¡Empiece hoy!

Llame a Claudia: 845-434-6555 Correo electrónico: info@rollingv.com O solicite en línea: rollingv.com/recruitment

Rolling V Bus es un empleador que ofrece igualdad de oportunidades y todos los Solicitantes calificados recibirán consideración para el empleo. La compañía es legal en sus prácticas de reclutamiento, selección, contratación y despido y no discrimina a las personas de una manera que viole sus derechos civiles.